

豊かな住みよい

まちづくりを目指して



町議会議長
野村 和好

新年明けましておめでと
うございます。

町民の皆様には、日頃か
ら町政に対する温かいご理
解と絶大なるご協力を賜り
厚く御礼申し上げます。

お陰をもちまして昨年も
着実に発展への基盤を固め
てまいりましたが、ここに
新年を迎え、本町の一段の
躍進を期して、清新の気が
みなぎるのを覚えます。

ご承知のとおり、現在の

社会経済情勢は、景気回復
の兆しが見えない中、地方
分権改革、高度情報化、少
子高齢化等が急速に進行し
つつあります。このような

時に当り、本町においても
克服すべき多くの課題を抱
えており、行政需要はその
量・質ともますます複雑多
様化するなど、まことに厳
しいものがあります。

私も議会は、より豊か
な住みよいまちづくりを目
指して、今後さらに創意工
夫を重ね、町民皆様方のご
期待に応えるよう決意を新
たにしておりますので、ど
うか本年も相変らぬご支援・
ご協力を賜りますようお願い
申し上げます。

最後になりますが、町民
皆様の益々のご健勝とご多
幸を心からお祈り申し上げ
まして、年頭のごあいさつ
といたします。

て、東陽病院へMRI（磁
気共鳴画像装置）を導入す
ることといたしました。現
在、建築確認の申請を行っ
ており、許可が下り次第建
物の建設に着手し、三月中
には機器が設置される予定
となっております。更に、特
別養護老人ホーム等に入居
希望している皆さんも数多
く待機していると伺ってお
り、これらを解消するため
にも施設整備を積極的に推
進してまいりたいと考えて
います。

る程度の見通しがついてま
いりましたので、早期実現
に繋げてまいりたいと思っ
ております。

このほか、懸案でありま
す「横芝駅前交差点改修事
業」や「駅前広場改修事業」、
「最終電車の横芝駅への乗り
入れ」などについても、あ

地方財政厳しき折ではあ
りますが、今後も行政改革
を一層推進し、健全な財政
運営に努めながら、町民の
皆さんが将来に向って安心
して暮らせるまちづくりを
目指して精一杯努力してま
いりますので、皆様には尚
一層のご支援・ご協力を賜
りますようよろしくお願い
申し上げます。

結びに、本年が町民の皆
様にとりまして、幸多い年
となりまますようご祈念申し
上げ、年頭のあいさつとい
たします。

